



En la Comisión Permanente, y “a ras de suelo”, Sergio Gutiérrez Luna multiplica esfuerzos por Veracruz

La Comisión Permanente del H. Congreso de la Unión se instaló este viernes, sesionará durante este receso en el Senado de la República, explicó el veracruzano Presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, quien expresó que es un honor compartir espacios con su amiga, la senadora, Olga Sánchez Cordero.

<https://sinfronteras.mx/nacional/en-la-comision-permanente-y-a-ras-de-suelo-sergio-gutierrez-luna-multiplica-esfuerzos-por-veracruz/>